



El Teatro Itinerante estrena esta semana "Como en Santiago" 16/4/253

La Compañía de Teatro Itinerante estrena el próximo viernes la obra "Como en Santiago", de dramaturgo nacional Daniel Barros Grez, que será dirigida por Eugenio Guzmán. La Compañía Itinerante dejará de serlo, pues debutará en "sala propia", el escenario del Teatro "Camilo Henríquez", arrendada al Círculo de Periodistas.

"Como en Santiago" contará con un destacado elenco, en el que figuran Cecilia Cucurella, Adriano Castillo, Alejandro de Karzow, Mónica Jaramillo, María Angélica Arcos, Osvaldo Silva y Cristo Cucumides, entre otros. La escenografía y vestuario pertenecen a Pablo Núñez, joven diseñan-

dor que en la temporada 1985 realizó los vestuarios de "Tartufo" y "El enfermo imaginario", de Moliere. El nuevo montaje permitirá revalorizar la figura de Daniel Barros Grez, autor importante del teatro chileno del siglo XIX. Eugenio Guzmán define la obra como "una pintura de costumbres, con

elementos de farsa y melodrama, que muestra cómo el arribismo lleva a la destrucción de cualquier causa".

Tras el estreno santiaguino, la compañía iniciará su primera gira entre el 4 y el 17 de mayo, visitando las ciudades de Talca, Parral, Cauquenes y Linares.

El Teatro Itinerante estrena esta semana "Como en Santiago" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El Teatro Itinerante estrena esta semana "Como en Santiago" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)